

martes 20 de enero de 2015

El Presidente de la Diputación de Málaga y el Alcalde de Antequera visitan la remodelada carretera de acceso a La Joya

El presidente de la Diputación de Málaga, Elías Bendodo, y el alcalde de Antequera, Manolo Barón, han visitado la carretera MA-4402, de la A-343 al anejo de La Joya, en cuya rehabilitación la Diputación ha invertido 500.000 euros.



Esta vía, de 7,1 kilómetros y una anchura de seis metros, se ha pavimentado con aglomerado asfáltico. Es clave para garantizar las comunicaciones de los mil habitantes del núcleo con Antequera.

La actuación más importante ha sido la reparación del firme entre los puntos kilométricos 1 y 3 para evitar que los deterioros producidos en la calzada afectaran a la seguridad de la circulación. Construida en una ladera de El Torcal, esta carretera sufría periódicamente deslizamientos que han obligado a su corrección.



a la alcaldesa pedánea, Ana López, y el concejal de Anejos, Juan Álvarez, teniendo la oportunidad de conocer de primera mano el edificio de usos múltiples o la pista polideportiva que va a poder ser arreglada definitivamente de forma inminente gracias a la actuación conjunta propiciada por el Ayuntamiento de Antequera y la Diputación de Málaga.

Por otra parte, tanto Bendodo como Barón han visitado posteriormente el anejo de La Joya junto